

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Sabtu-Senin, 7-9 Januari 2023



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia	Sabtu, 7 Januari 2023	Menteri PUPR Sambut Kedatangan PM Malaysia Yang Mulia Dato' Seri Anwar Ibrahim	<p>Menteri PUPR Basuki Hadimuljono menyambut kedatangan Perdana Menteri Malaysia Yang Mulia Dato' Seri Anwar Ibrahim di Bandara Soekarno-Hatta Cengkareng, Banten, Minggu (8/1/2023).Perdana Menteri Malaysia Yang Mulia Dato' Seri Anwar Ibrahim dan Presiden Joko Widodo akan membahas kerja sama ekonomi dan investasi Malaysia di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/3340938/kementerian-pupr-pm-malaysia-dan-presiden-ri-akan-bahas-investasi-ikn</p> <p>https://timesindonesia.co.id/peristiwa-nasional/442573/menteri-pupr-ri-sambut-kedatangan-pm-malaysia-yang-mulia-dato-seri-anwar-ibrahim</p>
2	Antaranews	Sabtu, 7 Januari 2023	Menteri PUPR Resmikan Masjid Agung Dharmasraya	<p>Mewakili Presiden RI Jokowi yang berhalangan hadir, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Menteri PUPR) Basuki Hadimuljono bersama dengan Bupati Kabupaten Dharmasraya Sutan Riska Tuanku Kerajaan meresmikan Masjid Agung Dharmasraya yang berada di Kecamatan Sitiung, Kabupaten Dharmasraya, Provinsi Sumatera Barat, Jumat (6/1/2022).</p> <p>https://timesindonesia.co.id/pemerintahan/442434/menteri-pupr-ri-resmikan-masjid-agung-dharmasraya</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/3338619/menteri-pupr-tekankan-pentingnya-pelihara-masjid-agung-dharmasraya</p>
3	Mitrapol	Sabtu, 7 Januari 2023	Kementerian PUPR Resmikan Dua Jembatan di Dharmasraya	<p>Kementerian PUPR terus berupaya untuk meningkatkan konektivitas dan perekonomian masyarakat, termasuk di Provinsi Sumatera Barat.Salah satunya melalui pembangunan Jembatan Sungai Dareh dan Jembatan Pulai, yang dilaksanakan oleh Direktorat Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR RI melalui Balai Pelaksanaan Jalan Nasional (BPJN) Sumatera Barat.</p> <p>https://mitrapol.com/2023/01/07/dukung-konektivitas-di-sumatera-barat-kementerian-pupr-resmikan-2-jembatan-di-dharmasraya/</p> <p>https://www.beritarayaonline.co.id/dukung-konektivitas-di-sumatera-barat-kementerian-pupr-resmikan-2-jembatan-di-dharmasraya/</p>

4	Bisnis	Sabtu, 7 Januari 2023	PUPR Buka Tender Proyek Kantin dan Parkir Gedung DPR Rp70 Miliar	<p>Kementerian PUPR membuka tender untuk proyek pembangunan kantin dan gedung parkir sepeda motor di Gedung DPR RI, Jakarta. Dilansir dari laman LPSE Kementerian PUPR, Minggu (8/1/2023), proyek tersebut memiliki nilai pagu kontrak Rp70 miliar dan nilai HPS paket Rp69,97 miliar dengan jenis kontrak harga satuan. Adapun, tender tersebut diikuti oleh 39 peserta yang telah mendaftar.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20230108/45/1616104/pupr-buka-tender-proyek-kantin-dan-parkir-gedung-dpr-rp70-miliar.</p>
5	Kompas	Sabtu, 7 Januari 2023	Kementerian PUPR Laksanakan Ground Breaking Huntap Tahap 2B di Kawasan Tondo II	<p>Direktur Jenderal (Ditjen) Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Iwan Suprijanto mengatakan, pihaknya terus berkomitmen menyelesaikan pelaksanaan pembangunan hunian tetap (huntap) pascabencana di Provinsi Sulawesi Tengah (Sulteng). Adapun komitmen tersebut diwujudkan dengan pelaksanaan ground breaking Pembangunan Huntap Pascabencana Provinsi Sulteng Tahap 2B di Palu, Kamis (5/1/2023).</p> <p>https://nasional.kompas.com/read/2023/01/06/10270661/kementerian-pupr-laksanakan-ground-breaking-huntap-tahap-2b-di-kawasan-tondo.</p> <p>https://www.tribunnews.com/properti/2023/01/06/pasca-gempa-pupr-mulai-bangun-hunian-tetap-di-kawasan-tondo-ii-kota-palu-tahap-2b</p>
6	Kumparan	Sabtu, 7 Januari 2023	Kementerian PUPR Rampungkan Jembatan Kaca Pertama RI di Bromo-Tengger-Semeru	<p>Kementerian PUPR telah menyelesaikan pembangunan Jembatan Gantung Kaca Seruni Point di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Bromo-Tengger-Semeru, Jawa Timur. Jembatan kaca pertama di Indonesia ini telah diuji performa struktur dan keamanannya melalui uji beban (loading test). Uji ini bertujuan untuk memberikan jaminan keamanan dan keselamatan bagi wisatawan saat jembatan dioperasikan nanti.</p> <p>https://kumparan.com/kumparanbisnis/kementerian-pupr-rampungkan-jembatan-kaca-pertama-ri-di-bromo-tengger-semeru-1zb6zoOA4qV/full</p> <p>https://www.cnbcindonesia.com/news/20230108163340-4-403746/wow-ini-penampakan-cantiknya-jembatan-cinderella-di-bromo</p>